



LE RENDEZ-VOUS DES GRANGES

MAIRIE

☎ **04 75 98 50 80**

Courriel : secretariatmairie@les-granges-gontardes.fr
Site internet : www.les-granges-gontardes.fr



Le secrétariat de la mairie est ouvert au public :
Lundi, mercredi et vendredi de 8h30 à 12h00
Jeudi de 15h00 à 19h00

Services au public

Les permanences des élus sur rendez-vous

Madame Héléne MOULY, Maire

Travaux

Gérard BAUMEA, 2° Adjoint

Scolaire

Fabienne KOBİ, 3° Adjointe

Urbanisme

Jean-Christophe CAMBON, 4° Adjoint

Agence Postale

☎ 04 75 98 57 70

Du Lundi au Vendredi
de 8h45 à 12h15

Bibliothèque « Autour du livre »

☎ 04 75 98 01 16

✉ : associationautourdulivre@gmail.com

Mardi et Jeudi 16h à 18h30

Mercredi 09h à 12h00

Fermée les jours fériés

École

☎ Maternelle 04 75 98 01 19

☎ Primaire 04 75 98 55 04

Déchetterie

Déchets ménagers et tri sélectif

Service Déchets :

☎ CCDSP 04 75 96 06 12

Services médicaux

Médecin : Dr Sylvie FABRE

☎ 04 75 98 62 71

Infirmier : Cédric GUILLOU

☎ 07 68 71 50 18

Orthophoniste : Célia HAEN

☎ 06 28 97 68 46

**Transport privé, médical
toutes distances. Agréé
transports médicaux assis**

TAXI SAPLANA

Margot SAPLANA

☎ : 07 86 63 64 61

✉ : taxisaplana@gmail.com

Taxis des Granges Gontardes

Matthieu CITTON

☎ : 07 50 98 77 43

✉ : taxidesgrangesgontardes@gmail.com

MOT DU MAIRE (éditorial).

C'est toujours avec grand plaisir que je m'adresse à vous dans le mot du maire qui introduit notre publication locale.

C'est l'occasion de faire un point sur les projets en cours et à venir mais également de vous informer sur la vie de nos associations.

La rentrée est là, avec son rythme intense et son lot de bonnes résolutions.

L'été s'achève et ce moment de détente a aidé à lâcher prise.

Je remercie tous les bénévoles qui nous ont fait vivre des moments festifs à travers les manifestations organisées par les associations du village.

Nos enfants ont retrouvé le chemin de l'école où une quatrième classe permettra aux enseignants de travailler dans de meilleures conditions. Je souhaite la bienvenue à Fabienne Bertoche en charge des grandes sections de maternelles.

Comme vous pouvez le constater les travaux tant attendus de la rue des Esplanes sont pratiquement terminés. Je remercie tous les riverains qui ont répondu à toutes les sollicitations de Gérard Baumea, adjoint aux travaux, qui, sans relâche, a dépensé toute son énergie à suivre ce chantier compliqué.

L'opération désamiantage de notre salle Maurice Aurelle est terminée. La démolition complète est programmée dès les premiers jours de septembre.

Le cabinet d'architecte drômois Téram travaille à l'élaboration d'un nouveau projet de salle.

Je remercie les Gontardien(ne)s pour les intéressants échanges occasionnés par la réflexion engagée concernant la création d'une éventuelle commune nouvelle. Ce projet, qui n'est qu'un outil administratif au service de la population, permettrait de faire ensemble ce que l'on ne peut faire seul.

Je suis restée toutes ces semaines estivales à la disposition de tous ceux qui souhaitaient me poser des questions, me confier leurs inquiétudes en utilisant l'adresse électronique dédiée (toujours disponible), par des rencontres en mairie, mais aussi d'une façon moins formelle lors des manifestations associatives...

Les prochaines réunions publiques organisées à Donzère et dans la cour de notre mairie les 19 et 21 septembre continueront à nourrir ces échanges. Il est important que chacun puisse sereinement poser toutes les questions nécessaires afin d'exprimer sa position lors de la consultation organisée le 13 octobre.

Certains d'entre vous me parle d'identité du village qui disparaîtrait. Les évolutions font parties de la vie d'un village sans en faire disparaître son âme. Moi aussi j'ai la nostalgie de mes années Solex, de l'alambic proche de la mairie, du bon pain de la boulangerie de la rue du Taillet, des échanges avec notre garde-champêtre Abel et des aubades le jour de la fête votive et tant de moments encore... mais aujourd'hui le quotidien est différent et il le sera encore plus dans l'avenir pour répondre aux évolutions de nos comportements. Notre rôle d'élus est de nous y préparer sans donner priorité à nos émotions.

Ma seule et unique motivation reste que chacun d'entre vous dispose d'un maximum de services pour améliorer votre vie quotidienne. Le sens de la commune nouvelle sera de permettre à notre village de garder ses particularités, son dynamisme et son attractivité tout en s'appuyant sur plus de moyens.

Héléne Mouly, Maire



LA VIE DU VILLAGE

Fête de l'école

Des enfants flamboyants pour la fête de l'école Vallon Les Fontaines qui s'est déroulée le 28 juin 2024. Les enseignants ont débordé d'imagination pour proposer de multiples saynètes sur le thème des olympiades.

Emotions, humour, effort physique, rythme ... tous les ingrédients étaient réunis pour ravir les papas, mamans, grands-parents et administrés de Les Granges-Gontardes qui ont pu profiter d'une belle soirée conviviale organisée par les membres de l'amicale laïque. Il n'y avait pas assez de places sur le podium ni suffisamment de médailles d'or pour féliciter tous les participants si méritants.



Remise des dictionnaires

Les élèves de CM2 de l'école élémentaire Vallon Les Fontaines ont reçu des mains de Hélène Mouly, maire, et de Fabienne Kobi, adjointe en charge des affaires scolaires, le fameux dictionnaire qui signe leur passage au collège.



Une quatrième classe pour la rentrée 2024 !

Avec un effectif en hausse et 86 élèves attendus pour cette nouvelle rentrée scolaire, l'école Vallon des Fontaines disposera d'une nouvelle enseignante, Mme Fabienne Bertoche, pour les classes de grandes sections de maternelle. La municipalité met à sa disposition du personnel supplémentaire d'accompagnement. Des travaux ont été réalisés afin de pouvoir accueillir dans les meilleures conditions les élèves et leurs enseignants.

Bonne rentrée scolaire à tous !



Devoir de mémoire

Sandrine Gaume, cheffe de projet au musée de la résistance et de la déportation en Ardèche, accompagnée de Elsa Hilaire, alternante au musée depuis mai 2024 et chargée de la médiation, est allée en cette fin d'année scolaire à la rencontre d'une classe de CE2/CM1/CM2.

Lors de cette rencontre, les élèves de l'école Vallon Les Fontaines de Les Granges-Gontardes ont pu découvrir, échanger et enquêter sur l'histoire de la famille ALFANDARI et sur le lien qu'elle a pu avoir avec l'attaque d'un convoi de déportés à Annonay (07), le 4 août 1944. Grâce à l'étude des documents d'archives, des témoignages et des photos présentés, les élèves ont pu retracer le trajet et l'histoire unique de ce convoi mais également le destin de la famille ALFANDARI.

Les élèves accompagnés de leur professeur, de Sandrine et Elsa, de Fabienne Kobi, adjointe en charge des affaires scolaire et de Hélène Mouly, Maire, se sont rendus ensemble aux monuments aux morts de la commune de Les Granges-Gontardes en mémoire des victimes des guerres pour déposer une gerbe. Après une minute de silence les enfants ont chanté la Marseillaise.



80e anniversaire de la Libération de la Drôme

Le 27 août, pour le 80e anniversaire de la Libération, un groupe de vétérans avec un défilé de voitures d'époque est venu stationner Place du Champ de Mars avant de remonter la Rue du Taillet et de se rendre à Donzère en passant par les Estubiers.





LA VIE DU VILLAGE

Infos pratiques

Cet été avec le Comité des Fêtes :

Fête de la Bière : Une première réussie !

Le samedi 25 mai dernier se tenait pour la 1ère fois, place du Champ de Mars, la « fête de la bière ».

Organisée par le Comité des Fêtes, elle a permis aux différents exposants de faire découvrir leur savoir-faire. Visiteurs et habitants du village, venus nombreux, ont ainsi pu déguster bières locales et/ou internationales dans une atmosphère conviviale et musicale. Un véritable succès pour cette 1ère édition !



Fête Votive

Comme chaque année, le premier week-end de juillet, s'est déroulée pendant trois jours la Fête du village.

Concours de pétanque organisés par l'association ASPGG, soirée dansante, concert de chants sacrés avec le chœur SILASOL, spectacle de magie, karaoké... sont autant d'événements qui ont animé ce week-end festif. Sans oublier les manèges forains et food-truck présents qui ont participé au bon déroulement des festivités !



5 Villages font leur cinéma

Pour cette nouvelle édition de « 5 villages font leur cinéma », Le Splendid, troupe de comédiens français, était mis à l'honneur grâce à la projection de leurs films du 22 au 26 juillet dernier dans les communes participantes. Les Granges Gontardes proposait ainsi de voir ou revoir le célèbre « Les bronzés font du ski », précédé par un repas pour les personnes intéressées.

Bientôt Halloween et encore plein d'autres aventures mais pour ça nous avons besoin de bénévoles, aidez-nous !



Forum des associations, accueil des nouveaux habitants et ouverture annuelle du bar « Le Rescapé »

Le dernier week-end de ce mois d'août l'ouverture annuelle du bar « Le Rescapé » a eu lieu, permettant ainsi d'accueillir les nouveaux habitants dans une atmosphère conviviale.

A cette même occasion, le forum des associations, s'est tenu dans la cour de la Mairie, permettant ainsi aux différents membres des associations de faire découvrir ou redécouvrir leurs actions.

Le feu d'artifice prévu initialement lors de la fête votive a été tiré le samedi 31 août. Et dimanche 1er septembre le Marché des Créateurs a clôturé en beauté ce week-end de rentrée bien rempli.

Fin des travaux Rue des Esplanes

Quelques travaux supplémentaires :

branchements Eau Usée pour 5 758 €, création Eau Potable pour 24 474 €.

Coût total des travaux : 276 294.50 € HT



Commentés début février 2024, ils devaient se terminer fin mai. Cependant la météo capricieuse du printemps et des difficultés techniques rencontrées lors de l'aménagement de la place Farigoule nous ont conduit à la fin juillet.

Ces travaux ont permis de multiples améliorations notables : raccorder l'ensemble des riverains de la rue des Esplanes au réseau des eaux pluviales existant rue des Oliviers, créer une nouvelle place avec 6 emplacements de stationnement, aménager l'espace devant la résidence des Oliviers, remplacer la conduite d'alimentation d'eau potable sur la partie basse de la rue et la raccorder au réseau sur-pressé existant, créer une antenne de réseau d'eaux usées... et pour finir proposer un revêtement bitumeux de qualité.

Ces travaux maintes fois repoussés ont été réalisés par les entreprises RIVASI, DIAZ, BRAJA, avec un suivi du maître d'œuvre RCI et la collaboration des riverains.



La démolition de la salle des fêtes a commencé !

Après de nombreuses années de service la salle Maurice Aurelle est démantelée en ce début septembre.

Cependant il nous restera quelques parties puisque les éléments récupérables (WC, faux plafond...) ont été réutilisés par nos services techniques.

Certains éléments sont déjà réinstallés comme le faux plafond au bar du Lavoir.

A bientôt pour l'inauguration de la nouvelle salle !



LA VIE DES ASSOCIATIONS

Evasion Gontardienne

Les adhérents de l'association ont aussi profité des vacances.

Après une année chargée en activités (nombreuses randonnées locales, jeux de sociétés et de cartes, sorties gastronomiques et culturelles, moments de convivialité à l'occasion des anniversaires ...), la cloche des vacances a aussi sonné pour la dynamique association Evasion Gontardienne.

Même à la retraite, on peut prendre des jours de repos, mais impossible de se souhaiter bonnes vacances sans un moment festif autour d'un repas champêtre grâce à l'hospitalité d'Odile et à la complicité de Marie qui a régalé tout le monde avec ses talents culinaires.

On a dansé, chanté, blagué ... et, contrairement à la célèbre chanson de Sheila, pas besoin d'attendre que la cloche sonne pour que la joie vienne ...



C'est la rentrée.

Comme nos petits ... ou arrière petits-enfants, septembre est le mois de la rentrée. Nous nous sommes donc retrouvés le jeudi 5 septembre à la salle du Moulin de 14 à 17 heures pour une reprise de nos activités hebdomadaires : jeux de cartes, de société, marche sur les sentiers des environs ou partie de pétanque.

Si vous êtes retraité et que vous souhaitez nous rejoindre, n'hésitez pas, vous serez accueilli à bras ouverts. Vous pouvez également noter la date de notre assemblée générale : jeudi 3 octobre à 17 h 30, venez nombreux.

ACCA

Après 50 ans d'engagement, le président de l'ACCA de Les Granges Gontardes passe la main en confiant à une équipe en partie renouvelée une association saine et dynamique.

Après le traditionnel bilan annuel et la présentation de la trésorerie, le point fort de l'assemblée générale inscrit à l'ordre du jour était le renouvellement du bureau.

Trois personnes ont décidé de ne pas se maintenir. François Clapier, Jean-Pierre Sermand et Florent Brunel ont pu être remplacés par Franco Piccardo, Denis Sermand et Jean-Claude Farjon.

Michel Brunel a été élu nouveau président. Toute l'assemblée a remercié chaleureusement François Clapier pour son engagement après presque 50 années passées à la présidence.

C'est dès ses 16 ans qu'il est rentré au sein de l'ACCA. Depuis il n'a cessé d'œuvrer pour le bien des chasseurs en veillant à maîtriser la population de grand gibier, en recherchant un équilibre permettant de lutter contre l'érosion de la biodiversité et la dégradation des habitats tout en maintenant le rôle de

sentinelle sanitaire de la faune sauvage dans la commune.

Le verre de l'amitié a clôturé ce moment

convivial après un hommage rendu par l'équipe municipale qui a félicité François Clapier pour ce long parcours d'engagement.



Amicale Laïque de l'école : Vallon Les Fontaines

C'est quoi ?

Ce n'est pas une association de parents d'élèves.

Elle est ouverte à tous, parents, grands-parents, voisins, amis, toute personne cherchant à s'impliquer afin d'améliorer le quotidien des élèves de notre école.

Ses actions ?

Vous connaissez l'Amicale Laïque à travers ses nombreuses actions : fête de Noël, vide grenier, fête de fin d'année, équipement en vélos et trottinettes pour la cour...

C'est aussi la prise en charge de sorties scolaires au cinéma, journées dans des parcs de loisirs et même des classes vertes avec nuitées.

C'est également la prise en charge d'animations musicales de grande qualité en collaboration avec la Note Bleue et les enseignants.

Des ressources financières ?

Pour financer toutes ses actions l'Amicale lance de nombreuses actions : vente de gâteaux réalisés par les parents bénévoles, vente d'objets, partenariats d'entreprises locales, subventions de la municipalité.

L'Amicale Laïque, c'est une association soucieuse du bien-être des enfants durant leur scolarité, c'est une association active pour faire le lien entre les différents acteurs de l'école (parents, enseignants, équipe municipale, autres associations ...), mais c'est une association qui ne peut fonctionner sans membres actifs.

A ce jour l'ensemble du bureau est démissionnaire.

Sans renouvellement, sans bénévole pour s'engager quelques heures, toutes les actions présentées ci-dessus disparaîtront.

Nous sommes impatients de vous retrouver à la rentrée avec, nous l'espérons, une nouvelle équipe proposant de nouvelles idées pour une année chargée de surprises.

Le bureau démissionnaire.





LA VIE DES ASSOCIATIONS

Café du Lavoir

Au café du Lavoir, le ciel n'est pas tombé sur la tête des chanteurs, musiciens et animateurs culinaires durant cette saison estivale mouvementée sur le plan climatique.



Tous nos bénévoles permanents et occasionnels s'efforcent de répondre au

mieux à vos attentes.

Nous remercions chaleureusement nos nombreux adhérents pour leur présence assidue.

Nous aimons ces grandes tablées familiales et amicales qui se forment le vendredi soir pour décompresser après une semaine de travail et braver un scepticisme ambiant.

Nous apprécions les touristes hébergés dans les maisons d'hôtes et gîtes qui sont heureux de passer une soirée au contact des gens du village.



Tout cela nous encourage à continuer, et puisque nous sommes là aussi pour nous amuser avec vous, merci Romane, Cécile, Christine, Julie, Pauline, Virginie, Michel, David, Patrick, Fabien, Daniel, Alysée, Aurélie et Fabienne, ainsi que le périscolaire et tous les autres.

Horaires : Vendredi 19h à 22h - samedi 9h à 14h.
Nous contacter : Mail cafe-du-lavoir@laposte.net
Tél : 06 87 60 49 94.

Toute l'équipe du café du Lavoir vous souhaite une bonne rentrée.

**À noter : Vide grenier, « Le retour ! »
Le dimanche 22 septembre 2024**



Et que la fête continue !

A.S.R.G.G-FOOTBALL

SECTION SENIORS :

C'est la reprise pour l'Association Sportive Roussas-Granges-Gontardes football.

Les Seniors ont repris le chemin de l'entraînement le vendredi 2 août.

Trois entraînements par semaine, lundi, mercredi et vendredi. Suite à sa victoire pour la première rencontre de la Coupe de France, dimanche 25 août, à La Baume de Transit (4 à 1), l'ASRGG jouera contre le US Pont La Roche, une équipe qui évolue en D2, soit une division au-dessus de celle de nos joueurs locaux. Ce sera sans aucun doute un bon match de football à regarder.

La première journée de championnat D3 se jouera le 15 septembre. Une poule D en D3 toujours d'un niveau relevé avec 8 équipes premières, Ancône, Châteauneuf/Rhône, Lussas, St Didier/Aubenas, St Paul Châteaux, Rochegude, Ruoms, St Gervais/Roubion et de trois équipes réserves Pierrelatte 2, Centre Ardèche 2, et Montélimar FC2.

L'équipe réserve ASRGG2, débutera la compétition par le Tour 1 de la René Giraud le 15 septembre. Puis ce sera la première journée en championnat le 29 septembre.

SECTION JEUNES :

5 catégories engagées : le BABY-FOOT, activités le samedi à partir du 07 septembre à 9h30 puis entraînements pour la catégorie U6-U7. Pour les catégories U8-U9, U10-U11 et U12-U13, entraînements le mercredi après-midi à partir du 11 septembre.



Renseignements section Jeunes :
Bernard Ourlin 06.70.04.75.58

Renseignements section Seniors :
Damien Florit 06.58.70.45.16



NOUVELLES DES DERNIERS CONSEILS MUNICIPAUX

L'intégralité des délibérations est à la disposition des usagers à la mairie



CONSULTATION DU 13 OCTOBRE PERMANENCES PROCURATION

Placement de fonds auprès du Trésor Public :

Quatre comptes à terme rémunérés auprès de l'Etat ont été ouverts pour une durée de 12 mois et d'un montant de 50 000 € chacun.

Présentation du Rapport sur le Prix et la Qualité du Service de l'eau potable.

Présentation du Rapport sur le Prix et la Qualité du Service de l'assainissement.

Créances admises en non-valeur sur le budget de la commune et le budget de l'eau.

Les jeudis 03 et 10 octobre prochain la police municipale fera des permanences à la Mairie de Les Granges Gontardes afin d'effectuer les procurations des personnes ne pouvant pas venir voter lors de la consultation pour la création de la commune nouvelle le 13 octobre 2024.



Si vous avez des questions sur la création de la commune nouvelle, n'hésitez pas à les déposer sur la boîte mail à l'adresse suivante : consultation-population@les-granges-gontardes.fr



LA VIE DU VILLAGE



Nouveaux habitants

Bienvenue à :

- Emeline CLANET & Kévin GOTTI
- Aurélie & Pascal IAFRATE, Anthony & Alex
- Mélanie CHAUVET
- Nathalie & Thierry TILMANT GIRAUDINEAU & Louna
- Frédéric CHAIX, Enzo & Paolo
- Elia CHABRIERE

Avis aux nouveaux habitants

- Pensez à venir en Mairie pour :
- ouvrir votre abonnement au service eau ;
 - prendre la carte d'accès à la déchetterie.
- Pensez à vous inscrire sur la liste électorale

État Civil

Naissance

- Camille GALLIGANI né le 28/05/2024
 - Romane de DECKER née le 13/06/2024
- L'équipe municipale présente toutes ses félicitations aux parents et souhaite la bienvenue aux bébés.*

Baptême civil

- Naël & Tiago BRUNEL le 01/06/2024
- L'équipe municipale leur présente tous ses vœux de bonheur.*

Mariage

- Isabelle POMAR & Cyril CLAPIER le 06/07/2024
 - Gaëlle HUGUES & Samuel HOUDART le 07/09/2024
- L'équipe municipale présente tous ses vœux de bonheur aux jeunes mariés.*

Décès

- Magdeleine FRANCIA née MUNIER le 01/07/2024
 - Yves DAUDEL le 17/08/2024
- L'équipe municipale présente toutes ses condoléances aux familles.*

Cet État Civil est élaboré d'après les registres de la Mairie. Nous nous excusons auprès des habitants de la commune de Les Granges Gontardes pour d'éventuels oublis au sujet de leurs proches.

Urbanisme

Pour tous vos projets de travaux, nous vous informons que de nouveaux documents type CERFA sont disponibles sur le service public : <https://www.service-public.fr/> ou celui de la commune : <https://les-granges-gontardes.fr>

Attention !! Toute pose de climatisation ou de forage doit être déclarée en mairie.

Urgences

Défibrillateur : l'appareil est installé à gauche de la porte de la mairie, fixé au mur

Urgences en général.....	114
Urgence Europe.....	112
Samu.....	15
Police.....	17
Pompiers.....	18
SITA.....	04.75.51.64.96
Gendarmerie.....	04.75.51.60.06
Centre antipoison Grenoble.....	04.76.42.42.42
E.D.F Sécurité Dépannage.....	0810.333.321
Drogues Alcool Tabac InfoServ.....	800.23.13.13
Violences conjugales.....	3619
Violences faites aux enfants et adolescents...	119

Les événements à venir

- **19 septembre** : Réunion publique à Donzère à 18h30 à l'Espace Aiguebelle pour la création de la commune nouvelle.

- **21 septembre** : Réunion publique à Les Granges Gontardes à 11h à la mairie pour la création de la commune nouvelle

- **22 septembre** : Vide Grenier dans la cour de la Mairie organisé par le café du Lavoir.

- **03 et 10 octobre** : Permanence de la Police Municipale de Donzère en mairie afin d'effectuer les procurations concernant la consultation pour la création de la commune nouvelle entre Les Granges Gontardes et Donzère.

- **06 octobre** : Repas CCAS dans le cadre de la semaine bleue.

- **11 octobre** : Soirée karaoké au café du Lavoir

- **13 octobre** : Consultation de la population en mairie pour la création de la commune nouvelle.

- **Du 14 au 20 octobre** : "Opération Brioches 2024"

- **31 octobre** : Halloween

- **29 novembre** : Fête du vin nouveau au café du Lavoir

- **06 décembre** : Soupe automnale de courges propose par "Les jardins partagés" à 19h.

Nouvelles pastilles d'iode

Lancement de la nouvelle campagne 2024-2025 de distribution et de remplacement des comprimés d'iode arrivés à péremption. Cette distribution est effectuée dans les zones des périmètres PPI de 0 à 10 km concernées par les rejets radioactifs.



Le Pimm's mobile

Une réponse humaine de proximité dans vos démarches administratives.

Contact : 04 69 14 30 30 ou contact0726@pimms.org

PIMM'S MOBILE le 3e lundi du mois à Les Granges Gontardes :

- 16/09/2024 14h30-17h
- 21/10/2024 14h30-17h
- 18/11/2024 14h30-17h
- 16/12/2024 14h30-17h



Escales « SOS numériques » de 9h à 12h à l'Agence Postale Communale :

- 17/09/2024
- 15 et 29/10/2024
- 26/11/2024
- 10/12/2024



« **LE RENDEZ-VOUS DES GRANGES** » Directrice de la publication : Hélène MOULY.

Participation de : Valérie LAFOSSE, Charlotte SOULAIGRE, Alexa BOUSQUEYNAUD, Véronique GENEVES, Dominique VEZON-DAUNIS, Didier SOULAIGRE, Fabienne KÖBI, Nicole PONIZY.